
平成 28年度 OBラン報告書 

作成日：平成 28年 10月 21日 

文責：平成 21年度入学 門澤,柘植,櫻井,黒川,辻本 

 

本年度も、多くの方々のご協力により、OBランを開催することができました。 

詳細を下記の通り、ご報告させていただきます。 

 

●日時 ：2016年 10月 1日、2日 

●場所 ：大阪府 妙見山 

●宿泊地：旅館美和 

●タイムテーブル 

10月 1日           10月 02日 

17:00 旅館美和に集合     09:00 ラン開始 

17:30 OB総会        12:00 ラン終了 

21:00 懇親会開始           13:00 解散 

 

<参加者>52人（お子様を含む） 

幹事（主幹） 

2009年（H21）入学 

網野修一、黒川隆弘、櫻井駿、櫻井勇介、陶山悠太郎、 

柘植広貴、辻本淳美、中本知里、松本裕介、門澤拓海  

 

参加者（敬称略） 

2016年（H28）入学 稲垣翔太、花野翔一、山本恭平 

2015年（H27）入学 小江悠達、主藤康太郎、谷尾虎之介、野平一樹 

2014年（H26）入学 岩本真尚、細川久顕、藤城翔 

2012年（H24）入学 星野朱音 

2010年（H22）入学 青木拓也、長田章良、山下智博、山田大貴、吉田高徳、渡辺太郎 

2008年（H20）入学 東良亮 

2006年（H18）入学 小河寛明、小島直也 

2003年（H15）入学 高田絵里加 

2002年（H14）入学 今岡健悟、高田和雅（+お子様 3名） 

2001年（H13）入学 入船傑、村瀬智史 

2000年（H12）入学 高島徹也 

1999年（H11）入学 木田寛之 

1997年（H09）入学 源隆史（+お子様 1名）、吉倉英貴 

1996年（H08）入学 市村大治郎 

1994年（H06）入学 岡本辰志、木下直樹 

1993年（H05）入学 植松一夫 

1982年（S57）入学 江田和彦、桜井祥裕、升谷保博 

1979年（S54）入学 高見健治 

1973年（S48）入学 細川浩一郎 



＜ラン報告 1日目＞ 

心配していた天気も無事雨が降ることなく晴れ一安心。 

17時半の集合時間が近づくにつれ OBが続々と集まってきました。各地から人が集まってくる様は、現役時代の合

宿最終日を思い出されました。しかし、OBになったとはいえ、遠方から自走で来る人、宿についた途端に山へと走

り出す人、懇親会前に飲み会を始める人など、まだまだ現役を忘れさせない姿には驚きました。 

 

OB総会では、幹事長と副幹事長の交代式が行われました（入船さん、村瀬さんお疲れ様でした）。また、現役助成金

の話では、たくさんの現役生が助成金を活用しているという報告に、一人の OBとして嬉しく思いました。今後も助

成金を使った現役生が次の現役生へと助成していって欲しいと思います。 

 

懇親会では、まずランの班で飲んで親交を深めました。自己紹介では、結婚報告をする人、娘の婿探しをしに来た

人、ランの代わりに酒をがんばる宣言する現役生など色んな人がいました。しかし、徐々にチャリ部らしくコール合

戦が繰り広げられ、惨状が広がっていきました。私は途中で力尽きてしまいましたが、飲み会は深夜 2時まで続き、

酒もほとんどなくなるほど盛り上がっていたようです。 

 

 

 

  



＜ラン報告 2日目＞ 

いよいよラン当日です。 

数日前までは天気が微妙な予報でしたが、良い天気になりました。 

私はやや遅れて起床したのですが、大先輩方は既にランの準備を始められているではありませんか。 

私よりみなさん遅くまで起きてらっしゃったはずなのに。 

卵とベーコンとフライパンだけが机に用意された朝食に舌鼓を打ち、前夜の片付けやランの準備を進めていたとこ

ろ、宿側からまさかの値上げ交渉。なんとか価格は現状維持できました。 

 

実長よりコース説明があり、出発写真を撮り、ラン開始。 

8班に分かれて妙見山山頂を目指します。今回は幹事学年も可能な限り自転車に乗ることとし、休憩ポイントも設け

ませんでしたので、10人中 8人が自転車に乗ることとなりました。 

 

私の班は現役生が先頭を牽いてくれたのですが非常に速く、平地にも関わらず千切れないよう必死でした。 

昨年に引き続きランニングでランに参加の植松さんを横目にいよいよ上り区間へ。 

OBの中では若手の私ですがあっという間に千切れ、マイペースに山頂を目指しました。 

私より年上の先輩方は日頃から運動してらっしゃるのでしょうね。 

 

みなさん現役時代と変わらぬ清々しい表情で続々と山頂に到着。 

現役時代によくストームをした山頂にある丘で昼食の後、記念撮影をし、最後は亥の子餅屋の横でイノコをして、本

年の OBランを無事に終えることができました。 

ありがとうございました。 

 



『感想：門澤』 

今年は OBだけでなく現役生にもたくさん参加いただき、OBにとっても現役生にとってもお互いに刺激になるよう

な良い OBランにできたかと思います。また、OBの方々には幹事代も積極的に OBランの運営ではなく参加者とし

て参加して欲しいと言っていただきましたが、私自身も皆様のおかげで OBランを楽しむことができました。最後

に、OBランを盛り上げてくださった OBの皆様、現役生の皆様、そして OBランを運営してくれた同回生の皆様あ

りがとうございました。 

 

『感想：柘植』 

現役生も含め非常に多くの方々に参加いただき、ありがとうございました。飲み会やランも皆様に盛り上げていただ

き、良い OBランになったと感じております。本当にありがとうございました。 

 

 

 



＜会計報告＞ 

 収入 支出 概要 

前年度繰越金 36,050 
  

参加費 455,000 

 

12,000円×34名 

家族連れの方など合計 47,000円 

宿泊費 

 

248,916 4,800 円×48名+5,800 円×2名（子連れの大人 5,800 円） 

アメニティ費用 

昼食代 
 

33,900 700円×29個+680 円×19個 

保険 
 

22,500 500円×45名 

下見代 
 

402 
 

懇親会費用 
 

92,502 
 

レンタカー代 
 

45,452 
 

その他走行時備品 
 

7,049 印刷代、飲料代、その他 

預金利息 18 
  

次年度繰越金 
 

40,347 
 

計 491,068 491,068 
 

 

 


